

Die „Neue Chorwerkstatt“ beginnt mit den Proben

Unterschiedliche Ansätze / Anspruchsvolle und seltene Musikkultur

BRILON. Rund 40 interessierte Sänger und Sängerinnen, Eltern von Kindern und Jugendlichen und Jugendliche trafen sich, um den Verein „Neue Chorwerkstatt“, zu gründen.

Susanne Lamotte stellte hierbei das zukünftige inhaltliche Konzept der Arbeit vor. Ziel der „Neuen Chorwerkstatt“ ist neben der musikalischen Förderung von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen die Erarbeitung anspruchsvoller und ggf. auch seltener Chorliteratur. Dazu gehört eine möglichst intensive Stimmbildung. Diese zieht sich durch alle Chorgruppen, vom Kammerchor bis hin zu den kleinen Kindern.

Zum Verein werden mehrere Chorgruppen gehören: Kinderchor, getrennt in „Kleine Mädchen“ und „Kleine Jun-

gen“, Jugendchor „Große Mädchen“ sowie die beiden Haupt- und Zielchöre Coro piccolo und Kammerchor (Erwachsene).

Das nächste Konzertprogramm des Kammerchores wird der Totentanz von Hugo Distler sein. Der coro piccolo probt im ersten Halbjahr für seine Konzertreise nach Oxford, die Anfang Juni stattfinden wird.

Auch die Probentermine wurden in der Gründungsversammlung gemeinsam festgelegt. Die Kleinen Mädchen treffen sich jeweils mittwochs um 15 Uhr, die Kleinen Jungen mittwochs um 16 Uhr. Die Proben der Großen Mädchen beginnen donnerstags um 16.30 Uhr. Daran schließen sich der Coro Piccolo donnerstags um 18 Uhr und der Kammerchor donnerstags um 20

Uhr an. Alle Proben finden ab sofort im evangelischen Gemeindezentrum, Kreuziger Mauer, Brilon, statt.

Siegmar Paschkewitz wurde zum 1. Vorsitzenden und Reinhard Loos zum 2. Vorsitzenden gewählt. Dem Vorstand gehören außerdem an: Manuela Weber als Kassiererin, Burkhard Lamotte als Schriftführer, Javier Anguita als Beauftragter für Öffentlichkeitsarbeit, Carolin Reinecke als Jugendvertreterin sowie Christa und Günther Kuklinski als Notenwarte.

Kontaktadresse und Ansprechpartner: Susanne Lamotte, ☎ 989827, oder eMail: s.b.lamotte@t-online.de. Wer sich für eine Mitgliedschaft im Verein interessiert, kann die Unterlagen in der Praxis von Annette Loos in der Gartenstraße 15 abholen.



In Brilon wurde die „Neue Chorwerkstatt“ gegründet.